

# 高御堂カトレア児童センター行事紹介（9月）



## 卓球

9月は子ども達が大好きな卓球を土曜日に行いました。卓球台ではラリーが続くと「楽しい！」と気持ちが盛り上がったり、打った球がアウトになると「くそ～」と悔しがったりしていました。台が使えない時は壁打ちをしたり天井に向かって何回打てるか数えたり、真剣に練習していましたが、後半は友だちのラケットを的に、狙って打つ遊びに発展していました。

子ども達は遊びの名人ですね！！

## 9月 工作クラブ「ハンドスピナー」

くるくると連続して回り続ける姿に癒される、ハンドスピナー。自分の手で作る楽しさを味わいました。手裏剣を初めて折った子もいましたが、すぐに覚えて3つ、4つと折る子もいました！！

10月は「ボール落とし」です。おもしろいおもちゃですよ！！



## トライスポーツ

久しぶりのトライスポーツを楽しみにしていた子、初めて参加してみた子、様々でした。

時にはマット運動で側転やブリッジを教えてくださいます。できなくてもアドバイスをもらおうと少しできるようになりますよ！

他にも鬼ごっこやしっぽ取り、じゃんけんゲームなど楽しんでいます！